

## En Comitán

### **Ofrecerá UNACH nueva maestría en el campo de la administración**

- Entregan al rector Jaime Valls Esponda programa académico de la especialidad

Comitán de Domínguez, Chiapas.- Comprometida con la formación de cuadros de profesionistas especializados en temas que van acorde a las necesidades del estado, la Universidad Autónoma de Chiapas impartirá en los próximos meses la Maestría en Desarrollo e Innovación Empresarial, en el Campus VIII de esta ciudad.

Durante la presentación y, entrega del plan y programa de la especialidad a las autoridades universitarias, la directora de la Escuela de Ciencias Administrativas, Rocío Moreno Vidal, mencionó que este posgrado coadyuvará a la creación, promoción y desarrollo de las empresas en la región.

Ante el rector Jaime Valls Esponda, explicó que con esta especialidad se da cumplimiento al Programa Regional de Desarrollo del Gobierno del Estado y cumplirá con lo expuesto en el Proyecto Académico 2010-2014, “Generación y Gestión para la Innovación”.

Añadió que la maestría será un posgrado que tendrá la vocación de formar las competencias que contribuyan a la mejora continua de las organizaciones del sector empresarial de la zona, mediante una oferta educativa innovadora, flexible y multidisciplinaria sustentada en una planta académica altamente calificada y en las tecnologías de la información y comunicación.

Por su parte, el rector Jaime Valls Esponda, destacó que este programa contiene rigor científico, criterios y principios pedagógicos que garantizan una formación moderna para aquellos jóvenes que tengan la vocación para continuar ampliando sus conocimientos sobre la administración empresarial.

Acompañado de alumnos y docentes del Campus VIII, remarcó que la educación de los chiapanecos debe sustentarse en elementos de pertenencia, que observe y tome en cuenta la dinámica del desarrollo regional, con visión de futuro y que permita perfilar los requerimientos de los cuadros profesionales, para que los egresados puedan insertarse de forma exitosa a la vida laboral y productiva.

“Existe la demanda potencial para poder iniciar con buen paso esta maestría, existen las condiciones socioeconómicas y la voluntad de los universitarios para darle el impulso, el respaldo y el acompañamiento a este grado académico, a fin de que pueda cumplir a cabalidad con su cometido social y educativo”, señaló.

Por su parte, la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas y el director General de Investigación y Posgrado, Franco Escamiroso Montalvo, coincidieron en señalar que los trabajos para la construcción de esta especialidad se basaron en los lineamientos del Programa Nacional de Posgrados de Calidad, lo que asegura el éxito, consolidación y crecimiento.

Indicaron que la Maestría en Desarrollo e Innovación Empresarial formará a profesionistas con altos estándares de calidad, capaces de generar valor agregado a sus productos y servicios con visión innovadora, pero sobre todo a ciudadanos comprometidos con su entorno social y económico que contribuirá al crecimiento empresarial-social de la región meseta-comiteca-tojolabal.

Finalmente, se informó que el Plan y Programa de Estudios de la Maestría en Desarrollo e Innovación Empresarial serán presentados próximamente ante el Consejo Universitario y podría ofertarse para el segundo semestre de este año, por lo que la hoy Escuela de Ciencias Administrativas se convertiría en Facultad.